

Alcool : c'est l'industrie qui en profite... pas toi ! - 1/1

L'alcool, première cause de décès chez les jeunes... Les derniers chiffres, fournis par un communiqué de l'OMS. Consternant !

Si parmi les plus de 30 ans, la consommation moyenne d'alcool baisse, parmi les 15-29 ans, c'est tout le contraire. En effet, 1 décès sur 4 parmi les européens de sexe masculin âgés de 15 à 29 ans est lié à l'alcool. Ce chiffre atteint même 1 sur 3 dans certaines régions d'Europe orientale. Résultat : 55 000 jeunes de la Région européenne de l'OMS sont morts à la suite de causes liées à la consommation d'alcool en 1999. Plus alarmant encore, la consommation régulière d'alcool commence à un âge de plus en plus précoce...

Tel est le triste constat de l'OMS. La directrice, Mme Brundtland, n'a pas manqué d'exprimer sa révolte...Mais ses mots ont-ils été assez forts ? En effet, que fait l'Industrie de l'alcool pendant ce temps-là ? Elle en profite. Pour elle, les jeunes sont une cible privilégiée des actions de promotion des boissons alcoolisées. Donc s'il s'agit de faire rentrer du blé, tant pis si certains doivent y passer...Tant pis si une grande partie des usagers de la route doivent être tués et blessés à cause de cela. Sans parler des victimes d'incendies domestiques, de noyades, et de crimes violents...Et aussi du reste : les cas de délinquance, de toxicomanie et de suicide directement liés à ce problème. Et oui !!! Tout cela est en grande partie à mettre sur le compte de l'alcool.

Alors franchement, ça vaut le coup d'avoir quelques repères de consommation, avant que tout cela vire au drame. Parce que, question mesures prises pour endiguer la consommation excessive d'alcool, il est question de lancer un Système européen de surveillance de l'alcool. Mais en attendant, autant te faire ton propre programme : éviter de dépasser les 2-3 verres à chaque occasion et laisser la voiture dans le garage...ou du moins adopter la méthode du conducteur désigné.